



**Comunicado de prensa**  
Barcelona, 9 de diciembre de 2020

## Orange ofrecerá internet móvil a estudiantes catalanes sin conectividad

- **La Generalitat de Catalunya confía en Orange para reducir la brecha digital entre el alumnado**

Orange ha resultado adjudicataria del contrato, por valor de 9,8 millones de euros, con el que la Conselleria d'Educació busca proporcionar conectividad a los alumnos más desfavorecidos, para reducir la brecha digital garantizando el acceso a la educación "on-line" a más de 10.000 estudiantes de Cataluña.

Según datos del Ministerio de Educación y Formación Profesional, la tasa de abandono escolar se sitúa en un 17,3% a nivel nacional, y el 14,9% de los jóvenes de 15 a 29 años no estudia ni trabaja. En términos comparativos, las cifras en España siguen estando lejos del 10% de la media europea y presenta grandes diferencias en los entornos socioeconómicos más vulnerables.

A la vista de estos datos y la necesidad de habilitar espacios formativos en remoto para reducir el impacto del Covid, la Generalitat de Catalunya, a través de la Conselleria d'Educació licitó en agosto un concurso para proporcionar conectividad a los alumnos más desfavorecidos con el objetivo de reducir la brecha digital. El proyecto de aceleración de la transformación digital de los centros, es una iniciativa que trata de corregir la desigualdad educativa en el marco del [Plan de Educación Digital de Cataluña 2020-2023](#) impulsado por la Dirección General de Innovación, Investigación y Cultura Digital.

De esta forma, los alumnos de Cataluña podrán disponer de conexión a Internet en sus domicilios mediante la red de móvil de Orange, que proporcionará el mayor ancho de banda para conectarse a las aplicaciones docentes. Adicionalmente, estas conexiones estarán protegidas por el servicio de ciberseguridad [Orange Security Suite](#), que garantizará que las conexiones de los alumnos se realizan en entornos de máxima seguridad.



Además, Orange permitirá al Departamento de Educación aplicar las políticas adecuadas para cada escuela y obtener un informe detallado del tráfico cursado por centro educativo.

**Íñigo Polo, director de Administraciones Públicas de Orange**, destaca la importancia de esta adjudicación, “con este proyecto reforzamos el papel de Orange como acelerador de la digitalización en el sector de la Educación, un ámbito en el que ya hemos impulsado proyectos de Escuelas Conectadas en Galicia, Asturias, Castilla y León o Madrid. Este caso además es especialmente importante para nosotros puesto que va dirigido a familias desfavorecidas, un reto al que queremos dar una respuesta eficaz, como ya hemos hecho recientemente con el lanzamiento de [la primera tarifa social del sector](#) para beneficiarios del Ingreso Mínimo Vital.

Por su parte, **Víctor Vera, como director Territorial Cataluña de Grandes Empresas de Orange**, muestra su satisfacción “por haber conseguido un proyecto que vuelve a demostrar nuestro compromiso con la sociedad catalana. No en vano, desde el comienzo de la actividad de Orange en Catalunya [hemos invertido en el territorio más de 4.900 millones de euros](#)”.